

## Adiós a Colón también en el Metrobús

A fin de “erradicar los símbolos del viejo orden colonialista y dominador”, el jefe de Gobierno, Martí Batres, renombró la estación Glorieta de Colón de la Línea 7 del Metrobús; ahora se llama Amajac.

“Con este cambio de nombre se impulsa a la reasignación histórica de la conquista sanguinaria para dar voz a los vencidos”, afirmó el mandatario local.

Dicha estación se ubica frente a la Glorieta de las Mujeres que Luchan, donde hasta hace dos años estaba el Monumento a Colón.

El nuevo nombre, comentó Batres, “es en homenaje a la lucha de los pueblos indígenas y de las mujeres indígenas contra el colonialismo, y la lucha contra el colonialismo supone también transformar los símbolos, el lenguaje, la cultura colonialista”.

También se dijo esperanzado de que en los próximos años la exglorieta a Colón ya sea reconocida por los capitalinos como la Glorieta de Amajac.

— Hilda Castellanos



Foto: David Solís



# Ordenan el rescate del Monumento a la Raza

Ante el abandono, deterioro y falta de claridad sobre quién tiene la responsabilidad del cuidado de la estructura ubicada en avenida Insurgentes, el jefe de Gobierno, Martí Batres, giró órdenes para que la Secretaría de Gobierno y la Consejería Jurídica actúen para iniciar los trabajos de rehabilitación **CDMX P.9**



GABRIELA ESQUIVEL

**EL GOBIERNO DE LA CIUDAD ASUMIRÁ EL CUIDADO DE LA ESTRUCTURA**

# Monumento a la Raza será restaurado, anuncia Batres

**Misión.** El mandatario local señaló que es un emblema de la capital por lo que pidió a los habitantes contribuir en su conservación

**ARMANDO YEFERSON**



Ante su desatención y olvido, la restauración y mantenimiento del Monumento a la Raza, ubicado en Insurgentes Norte, en la alcaldía Cuauhtémoc, quedará a cargo del Gobierno de la Ciudad de México.

Así lo informó el jefe de Gobierno, Martí Batres, luego de que **24 HORAS** publicara la situación precaria de la pirámide, la cual presenta grafitis, la fuente norte no funciona y la cabeza de Quetzalcóatl se encuentra rota, entre otros daños.

Esto aunado a que no se tenía establecida la tutela del inmueble, lo que se constató a través de solicitudes de información a las secretarías de Cultura y Obras, así como a la demarcación donde se encuentra el inmueble, quienes señalaron no tener responsabilidades.

“Es un monumento importante de la Ciudad de México. En efecto tiene ciertos daños y por lo tanto el gobierno de la ciudad va a asumir la responsabilidad de tener en sus manos el cuidado y la restauración del llamado Monumento a la Raza”, comentó.

Tras encabezar el renombramiento de la estación del Metrobús “Glorieta a Colón” por “Amajac”, el mandatario capitalino detalló que durante una reunión del Gabinete de Seguridad fue abordado el tema de este y otros monumentos de la ciudad, por lo que pidió al Consejo Jurídico y al secretario de Gobierno, Ricardo Ruíz, atender el caso.

“Instruí al consejero Jurídico y al secretario de Gobierno para abordar el tema con las áreas correspondientes y tomar la responsabilidad de cuidar y restaurar este monumento (...) se va a abordar esta problemática, se va a asumir esta responsabilidad, se va a ver qué medida jurídica se tiene que adoptar y se va a restaurar para darle cuidado”, destacó Batres.

El titular de la capital del país también extendió un llamado a los habitantes de la urbe para apoyar en el cuidado y preservación de estas piezas históricas y emblemáticas, ya que, aseguró, forman parte de la identidad de la Ciudad de México e incluso, del país.

“Todos tenemos que contribuir a su cuidado; pero más allá de eso, el propio Gobierno de la Ciudad de

México va a trabajar para asumirlo”, recalzó.

De igual forma, Batres comentó que realizaron un análisis jurídico, administrativo y cultural respecto al Monumento a la Raza para asumir su cuidado e iniciar las restauraciones.

Recordó que la actual administración ya ha adoptado la tutela de otras efigies para su mantenimiento y cuidado, como ejemplo señaló el Foro Lindbergh, que fue reparado en agosto pasado, así como la Columna de la Independencia, este último por las Fiestas Patrias.



**DAÑOS.** Actualmente el deterioro de la pirámide es evidente, ya que presenta pintas y fisuras en su estructura, incluso, se denunció la presencia de fauna feral en su interior.





BUSCA QUE LOS JUECES TAMBIÉN SEAN ELECTOS POR EL PUEBLO

## "Que llegue la democracia a la SCJN": Claudia Sheinbaum

Desde las costas de Playa del Carmen en el municipio de Solidaridad, Quintana Roo, estado número 15 que visita como Coordinadora Nacional de Defensa de la Transformación, Claudia Sheinbaum Pardo aseveró que los primeros pasos del segundo piso de la 4T deben tener como prioridad garantizar que México sea una nación democrática, lo que se logrará con el Plan C.

"Aquí en Quintana Roo se respira la Transformación, además tenemos una tarea: ganar las dos terceras partes de la Cámara de Diputados, las dos terceras partes del Senado de la República, porque hay un Plan C y ese Plan C también quiere decir que llegue la democracia a la Suprema Corte de Justicia de la Nación, que los jueces sean electos por el pueblo, que los ministros de la Suprema Corte, sean electos por el pueblo de México", destacó.

Sheinbaum Pardo puntualizó que Quintana Roo es la muestra de que con la Transformación el bienestar puede llegar a todos los hogares mexicanos, un logro que la oposición jamás pudo alcanzar, lo que calificó como una de las razones por las que hoy son pocos los que se encuentran entre sus filas.

"Ya nadie quiere estar ahí, porque representan el pasado, la corrupción, los privilegios, carreteras chuecas, además saben que aquí lo que hay en la Cuarta Transformación es amor, alegría, entusiasmo, igualdad", comentó.

Durante la firma del Acuerdo de Unidad, Claudia Sheinbaum Pardo, también hizo hincapié en que con la Cuarta Transformación no sólo se busca generar bienestar a través de programas sociales o la construcción de grandes obras como el Tren Maya, sino que también significa seguir abriendo espacios para que la igualdad sea una realidad de todos los días.



Previo a la firma del Acuerdo de Unidad, Mario Delgado reiteró el llamado para seguir sumando esfuerzos a favor de la Transformación.



# IMPULSAMOS BUENOS EMPLEOS PARA QUE NOS VAYA MEJOR A TODAS Y TODOS

ALCALDÍA  
**coyacán**  
¡ESTÁ CONTIGO!

**DOS AÑOS  
IMPARABLES  
Y SEGUIMOS**  
2º INFORME DE GOBIERNO



Información difundida con fundamento en los Arts. 6º y 134 de la Constitución Política de los Estados Unidos Mexicanos, Art. 226 del Código Federal de Instituciones y Procedimientos Electorales, art. 53, numeral 11, de la Constitución Política de la Ciudad de México y los arts. 30 y 770 de la Ley Orgánica de las Alcaldías de la CDMX.



